

**Vida Empresarial**

EN CANADÁ:

# Teck recibió junto a ONU Mujeres premio internacional a la sustentabilidad por el Programa Originarias

La distinción reconoce el compromiso de la empresa con el liderazgo femenino, la autonomía económica de las mujeres y la equidad de género.

A principios de esta semana, en Toronto, el Congreso Prospectors & Developers Association of Canada (PDAC), la principal convención mundial de minería, reunió a líderes del sector para intercambiar conocimientos, experiencias y buenas prácticas. Durante su tradicional cena de gala, Teck recibió el Premio a la Sustentabilidad PDAC 2025 por su impacto transformador en la vida de las mujeres indígenas en Chile, especialmente en la Región de Tarapacá, destacando su contribución al fortalecimiento del liderazgo de las mujeres y su autonomía económica a través de iniciativas de capacitación y generación de oportunidades, promoviendo un desarrollo más igualitario con enfoque intercultural.



Lisa McDonald, executive director de PDAC, junto a Amparo Cornejo, chief Sustainability officer, y Jonathan Price, presidente y CEO, ambos de Teck, quienes recibieron el premio de PDAC por promover la inclusión y desarrollo comunitario.

Amparo Cornejo, chief Sustainability officer de Teck; Dale Webb, vicepresidente senior de Operaciones de Teck en Latinoamérica, junto a las participantes y facilitadoras del Programa Originarias, quienes viajaron especialmente a Toronto para compartir la distinción otorgada por PDAC: Eliana Jofré, Aurora Cayo y Thelma Ramos Mamani, dirigente de la Comunidad Indígena Quechua de Ollaque, y la ministra de Minería, Aurora Williams.



**NUEVO RECONOCIMIENTO**  
 Otro de los hitos importantes para Teck celebrados recientemente fue la unión a la alianza internacional He For She de la ONU y el nombramiento de su presidente y CEO, Jonathan Price, como nuevo champion de He For She, como líder y defensor de la igualdad de género en la industria minera. Esta distinción la recibió en Nueva York de manos de Kirsi Madi, subsecretaria general de las Naciones Unidas y ejecutiva adjunta de UN Women.



“Originarias es una de las iniciativas más significativas y relevantes para Teck porque nos ha permitido poner a las mujeres indígenas en el centro de los esfuerzos de transformación. El impacto que ha generado este programa sirve como un poderoso recordatorio de que cuando fortalecemos los territorios, las comunidades y los pueblos indígenas, también hacemos avanzar a toda nuestra industria”.

Amparo Cornejo, chief Sustainability officer de Teck.



En la gala de PDAC también participaron autoridades del país, como Aurora Williams, ministra de Minería, quien compartió con representantes de ONU Mujeres y de Teck.